

Biografie über Franz Schlegelberger – eine der Schlüsselfiguren in Hitlers Justiz



Jurist im Dienst des Unrechts

Leben und Werk des ehemaligen Staatssekretärs im Reichsjustizministerium, Franz Schlegelberger (1876–1970)

Von Dr. Michael Förster

2., überarbeitete Auflage 2024, 279 S., brosch., 89,- €
ISBN 978-3-7560-0723-3

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0723-3

Franz Schlegelberger war der ranghöchste Jurist Hitlers der den Zusammenbruch des Regimes überlebt hat. Mitten im Krieg diente er nach einer langen Karriere Hitler zeitweilig als geschäftsführender Reichsjustizminister. Obwohl selbst nicht überzeugter Nationalsozialist – er empfand sich eher als bürgerlich-konservativ – prägte er maßgeblich die verhängnisvolle Rolle der Justiz im Dritten Reich und musste sich dafür nach dem Krieg als Hauptangeklagter im sog. Nürnberger Juristenprozess verantworten.

Der Autor beschreibt einen Werdegang, der weniger tragisch als konsequent war. Die Biografie richtet sich nicht nur an Rechtshistoriker und Juristen, sondern an alle, die sich für die Rolle der Juristen im Hitlerdeutschland und danach interessieren.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Biography of Franz Schlegelberger – One of the Key Figures in Hitler’s Judiciary



Jurist im Dienst des Unrechts

Leben und Werk des ehemaligen Staatssekretärs im Reichsjustizministerium, Franz Schlegelberger (1876–1970)

By Dr. Michael Förster

2nd, revised edition 2024, 279 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-0723-3

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0723-3

Franz Schlegelberger was Hitler’s highest-ranking jurist to survive the collapse of the regime. In the middle of the war, after a long career, he served Hitler for a time as acting Reich Minister of Justice. Although he himself was not a convinced National Socialist – he considered himself rather bourgeois-conservative – he decisively shaped the disastrous role of the judiciary in the Third Reich and had to answer for it after the war as the main defendant in the so-called Nuremberg Jurist Trial.

The author describes a career that was not so much tragic as consistent. The biography is not only aimed at legal historians and lawyers, but also at all those who are interested in the role of lawyers in Hitler’s Germany and afterwards.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.